



国際ロータリー第2800地区 1959年6月9日創立

# 鶴岡ロータリークラブ

例会場 東京第一ホテル鶴岡(鶴岡市錦町2-10)

例会日 毎週火曜日(12:30~13:30)

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

令和4年3月15日(火) 第2973回 例会 (本年度第22回)

3月 29日(火)	うどん打ち家族例会 ⇒ 4月26日へ振替
4月 5日(火)	理事会 通常例会
4月 12日(火)	通常例会
4月 19日(火)	通常例会

Eメール◎tsuruoka08@rid2800.jp ホームページ◎<https://www.tsuruokarc.org/>



## 会長挨拶

会長／榎本 久静子

皆さんこんにちは。12(土) PETS セミナー関係者の方々、お疲れ様でした。

山形県は毎日、コロナウイルス感染者数の増減に一喜一憂していますが、世界は2/24から開始されたロシア軍によるウクライナ侵攻に緊張が高まっています。連日報道されるウクライナの人々の置かれている状況に胸が締め付けられます。

先日、各クラブ宛にジョン・ジャームロータリー財団管理委員長からのメッセージを頂きました。「世界最大の人道支援団体の一つとしてロータリーは平和を世界的使命の礎としてきました。ロータリーはウクライナ危機を深く憂慮しており、皆さまの助けを必要としています。ロータリーは困難な時にこそ行動を起こす人々から成る組織です。深刻化する難民問題を受け、ロータリー財団管理委員会は2022年4月30日までロータリー災害救援基金へのご寄付を優先し、影響を受けている地区への災害救援補助金を通じて支援することを決定しました。これらの災害救援補助金は水、食料、医薬品、シェルター、衣類の供給に使用できます。」このメッセージを受け、ガバナーより緊急メッセージが出されました。

「ロータリーはこれまで国内外の大きな災害による被災者の救援活動に取り組んできました。ロータリー財団の重点分野の一番目に「平和構築と紛争予防」とありますが2月24日のロシア軍によるウクライナ侵攻により両国は戦争状態に陥っております。一般市民を巻き添えにして女性、子供を含む2000人死者と150万人を超す避難民の国外退避で大変な状況です。ウクライナでの悪化する人道危機に直面している地区を支援するために2800地区として今回、人道支援活動をクラブ対応・地区対応で取り組みたいと思います。」といった内容です。す

でに地区では地区財団活動資金(DDF)を災害救援基金に充て2万ドル(約250万円)を寄付しています。クラブとしては4月理事会に諮り、対応します。個人での寄付はMy Rotaryより送金できますので詳しい内容は事務局の門脇さんに聞いてください。

## 幹事報告

幹事／富樫 松夫

○女川町長須田善明氏

東日本大震災御支援に伴う感謝状の贈呈

○山形ロータリークラブ会長 高橋 修氏

山形ロータリークラブ創立70周年開催ご案内

日時：4月23日(土) 開会17時～

場所：ホテルメトロポリタン 登録料15,000円

## 会長エレクト研修セミナー 3/12



会員数	24名
出席	14名
出席率	60.87%
前々回確定出席率	91.31%

■RI会長 シェカール・メータ

■地区ガバナー 矢口信哉

■会長／榎本久静子 ■副会長／本間 厚 ■幹事／富樫松夫 ■会長エレクト／西川富美子  
■会報委員会／高橋弘美・佐藤詩郎

事務局：山形県鶴岡市錦町2-68 鶴岡SSビル1F TEL (0235) 28-3375 FAX (0235) 28-3376



## クラブ活動計画・実施報告

### ☆長期計画委員会

藤川享胤委員長

- (イ) 佐藤孝子ガバナーエレクトへの支援体制は万全で無事ペツツを終了することが出来ました。
- (ロ) 退会者 2 名で今年度は純増減 2 名になっております。

### ☆職業分類・会員選考・会員増強・会員維持委員会 西川富美子委員長

今年 1 月 18 日に例会内に会員増強のセミナーの時間を頂き、会員皆様から推薦頂ける会員候補のお名前を挙げて頂きました。

推薦頂いた方と共に直接お伺いして会員勧誘をする予定でしたが、コロナがまん延した為行動することが出来ませんでした。

現在、真島先生、小林さんの退会により、今年度のスタートから 2 名減の 24 名です。コロナが落ち着きましたら、皆様からの情報を無駄にすることなく候補に挙げて頂きました方々を訪ね、お一人でも入会頂けますよう努めてまいります。

ぜひ、皆様のご協力をよろしくお願ひいたします。

### ☆ロータリー情報・広報委員会

高橋隆人委員長

- ・インフォーマルミーティングについては、5 月中旬の開催を予定致します。後ほど、ご案内いたしますので、皆様多数のご参加お待ちしております。
- ・引き続き、R I 、地区等の情報を会員へ提供し、当クラブの活動等を外部へ配信してまいります。

### ☆社会奉仕委員会

佐藤詩郎委員長

〈地区補助金を活用したプロジェクト〉

みなさまに、ご提案を募りましたが無いようですので、湯の浜温泉の地域貢献に寄与するために湯の浜温泉観光協会まとプロジェクトを検討します。西川富美子さんから協会にアクセスして頂き、遂行します。

### ☆国際奉仕委員会

鈴木幸二委員長

ロータリーの掲げる 6 つの重点分野と最近追加された環境問題（環境の保全と保護）に関する勉強会を例会のプログラムとして実施する予定です。

会員の皆様のご協力よろしくお願ひいたします。

### ☆IAC・RAC・青少年交換委員会

富田喜美子委員長

コロナ禍ではありましたが、IAC・RAC とはクリスマス家族例会で交流がなんとか図れました。年明けからオミクロンにより RAC の例会・地区行事などもリモートとなり、また IAC は新学期と重なることもありロータリアンとの交流は流動的です。

なお、青少年交流は今年度中止となっています。

### ☆米山奨学・学友委員会

藤川享胤委員長

現在特別寄付者 9 名で一般・特別寄付額は 27 万になっており、6 月末に送金予定です。



### 😊スマイル

榎本久静子君 未次さん、藤川PG、会員スピーチありがとうございます。松田さん、頭取ご就任おめでとうございます。

富樫 松夫君 PETs に皆様の協力有難うございました。藤川さん、未次さん、スピーチ有難うございました。

佐藤 孝子君 PETs では大変お世話になりました。藤川さん、未次さん、スピーチありがとうございます。松田さん、頭取おめでとうございます。

上野 欣一君 未次さん、藤川さん、スピーチしていただき誠にありがとうございました。

菅原 成規君 銀婚式の写真をいただきました。ありがとうございます。

佐々木仁道君 明日、明後日には、多くの中学校・小学校で卒業式が有り、和光幼稚園の卒園式も金曜日に行います。ご本人、関係者の皆様おめでとうございます。合わせて 18 日(金)には、和光幼稚園出身の鎌田邦裕さんのフルートリサイタルが莊銀タクトにて 19:00 から行われます。良かったらお聴きに行ってください。

鈴木 幸二君 4/16 開催予定の地区研修・協議会に向けて皆さまのご協力をお願いいたします。

松田 正彦君 未次さん、藤川さん、スピーチありがとうございます。改めて様々な観点で考える話を聞き、自分に置き換えて考えたいと思います。

越智 茂昭君 PETs お疲れさまでした。ご協力ありがとうございます。

佐藤 詩郎君 PETs 運営にご協力ありがとうございました。4/16 地区研修・協議会も、またお手伝いお願い申し上げます。